
                                                     

   
1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

VERBALE N.3 DEL 10.10.2016

L'anno duemilasedici il giorno dieci del mese di  ottobre, alle ore  11:30, nei locali 
Municipali, si è riunita la 1^ Commissione Consiliare Permanente, giusto avviso 
di convocazione prot. 26437 del 04.10.2016, per procedere alla trattazione dei seguenti 
argomenti posti all'o.d.g.:

1) APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  PER  LA  DISCIPLINA 
DELL'IRROGAZIONE  DELLE  SANZIONI  CONSEGUENTI 
ALL'INOTTEMPERANZA ALL'ORDINANZA DI  DEMOLIZIONE DI  OPERE 
ABUSIVAMENTE ESEGUITE (ART.31, CC.4-BIS E 4-TER, D.P.R. 06/06/2001, 
N.380) – Proposta n.55/16;

2) APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  PER  IL  SERVIZIO  DI  REFEZIONE 
SCOLASTICA – Proposta n.53/16.

Risultano presenti i seguenti componenti della 1^ C.C.P. Consiglieri:

LIOTTA TEODOLINDA                 PRESIDENTE
FARDELLA MASSIMILIANO
GEMMELLARO GAETANO
GIACOPONELLO VINCENZA

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta e
riferisce che il componente Bottaro ha comunicato che ritarderà di circa 15 minuti.

 Si dà atto che alle ore 11:50 entra il componente BOTTARO ANGIOLELLA.

Espleta  le  funzioni  di  segretaria  della  1^  C.C.P.  la  dipendente  Sig.ra  Mangano 
Giuseppa.

Il Consigliere Gemmellaro chiede che per la prossima riunione vengano indicati due 
orari, uno per la prima e uno per la seconda convocazione.

Viene discusso il primo argomento posto all'ordine del giorno avente ad oggetto:

APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  PER  LA  DISCIPLINA 
DELL'IRROGAZIONE  DELLE  SANZIONI  CONSEGUENTI 

Comune di Capo d’Orlando 
Città Metropolitana di Messina



ALL'INOTTEMPERANZA  ALL'ORDINANZA  DI  DEMOLIZIONE  DI  OPERE 
ABUSIVAMENTE ESEGUITE (ART.31,  CC.4-BIS E 4-TER,  D.P.R.  06/06/2001, 
N.380) – Proposta n.55/16.

Il Presidente  delucida la proposta in esame e, su richiesta della commissione, invita 
ad  intervenire  alla  riunione   il  responsabile  del  servizio  Arch.  Sidoti,  al  quale 
vengono poste delle domande di carattere tecnico. 

L'Arch. Sidoti risponde alle domande formulate dai componenti della commissione. 
In  merito  all'art.  4  del  regolamento,  relativamente  alla  domanda  posta  sulla 
possibilità di  “poter ridurre la sanzione in caso di pagamento eseguito entro 10 
giorni” ritiene che questo possa essere chiarito dal Segretario Generale.

La  commissione  in  attesa  dell'arrivo  del  Segretario  Generale  passa  all'esame  del  secondo 
punto all'o.dg.

APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  PER  IL  SERVIZIO  DI  REFEZIONE 
SCOLASTICA – Proposta n.53/16.

Il Presidente delucida la proposta in esame. In particolare chiarisce  che il regolamento nasce 
dall'esigenza  di  evitare  lo  spreco  alimentare  nelle  scuole  che  usufruiscono  del  servizio  di 
refezione scolastica.

Il componente Consigliere  Bottaro non vede il collegamento fra il pagamento del servizio di 
refezione scolastica e lo spreco alimentare, in quanto ritiene che lo spreco  si potrebbe evitare 
con una maggiore organizzazione scolastica.

Il componente Consigliere Giacoponello ritiene che se lo spreco non si può eliminare almeno si  
può ridurre.

I componenti Bottaro e Gemmellaro propongono che la mensa scolastica sia gratuita.

I  componenti  Liotta,  Fardella  e  Giacoponello  propongono  una  modifica  all'art.8  del 
regolamento  relativo  a  “costi  e  tipologia”.  In  particolare,  gli  stessi  propongono  un 
innalzamento della quota dell'ISEE di 5.000,00 euro, che pertanto diventerebbe di 15.632,95 
euro. Relativamente al quarto figlio propongono che il servizio di refezione sia gratuito.

I componenti Liotta, Fardella, Giacoponello, Bottaro e Gemmellaro propongono  che l'art. 4 del 
regolamento venga integrato con “ chi non presenta l'ISEE paga la tariffa per intero”.

Il componente Gemmellaro si riserva la discussione ed il voto in sede di Consiglio Comunale. 
Alle ore 13:00 si allontana per esigenze personali. 

Il Componente Bottaro propone che il servizio di refezione scolastica sia gratuito per tutti gli 
alunni e che l'inizio e la fine del servizio coincidano con l'inizio e la fine dell'anno scolastico. Si 
riserva la discussione ed il voto in sede di Consiglio Comunale.

I  componenti  Liotta,  Fardella  e  Giacoponello  approvano  la  superiore  proposta  n.53/16  e 
l'allegato regolamento, con le superiori modifiche proposte dagli stessi  all'art.8 e dall'intera 
commissione all'art.4 del regolamento. 
  
Entra  il Segretario Generale e la commissione sospende l'esame del secondo punto 
dell'o.d.g., per riprendere ad esaminare il primo punto.
Il Segretario Generale,  interpellato sull'art.4 del regolamento in esame si riserva di 



chiarire  al  più  presto  sulla  possibilità  di  poter  ridurre  le  sanzioni  in  caso  di 
pagamento eseguito entro 10 giorni. 

I  componenti  Consiglieri  Liotta,  Fardella  e  Giacoponello,  esprimono  parere 
favorevole alla proposta in esame n.55/16 ed all'allegato  regolamento, riservandosi 
di  verificare  l'art.  4  dello  stesso,  in  attesa  delle  delucidazioni  del  segretario 
generale.

Il  componente Bottaro Angiolella  si  riserva di  esprimere in sede di  Consiglio  le 
proprie determinazioni sulla proposta in esame.

Ultimata la trattazione dei superiori argomenti il Presidente alle ore 13:30 dichiara chiusa la 
seduta.

IL SEGRETARIO DELLA 1^ C.C.P.                            IL PRESIDENTE DELLA 1^ C.C.P.
             (Giuseppa Mangano)                                              ( Dott.ssa Teodolinda Liotta)
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